



CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'EPA MASSE
24 MARS 2023

DÉCLARATION INTERSYNDICALE

Madame la Présidente,

Nous sommes reconvoqués ce jour pour le CA de notre EPA Masse des Douanes.

Depuis la première convocation, le mépris et le cynisme affichés par nos dirigeants dans la mise en œuvre autoritaire de leur réforme des retraites sont encore montés d'un cran avec l'utilisation de l'article 49 alinéa 3 de la Constitution.

Comme nous l'avons toujours fait depuis le début de ce conflit, nous appelons les douanières et les douaniers à continuer à se mobiliser car tant que la loi n'est pas promulguée, elle n'est pas applicable. Et quand bien même elle le serait, nous mènerions légitimement la bataille pour obtenir une loi rectificative annulant tous les effets néfastes que nous dénonçons depuis le début dans ce dossier.

Travailler deux années de plus dans nos métiers de la DGDDI qui sont de plus en plus exposés à différents facteurs de pénibilité et de dangerosité n'est pas concevable et nous ne sommes pas les seuls.

Dès lors, Madame la Présidente, vous comprendrez bien que suite à cette nouvelle provocation faite au peuple de France, nous ne pouvons nous résoudre à siéger comme si de rien n'était. Notre priorité est toujours à la mobilisation et c'est à elle que nous consacrons notre temps et notre énergie.

En cette semaine cruciale nos fédérations soutiennent toutes les actions et ont décidé de boycotter toutes les instances ministérielles.

L'EPA Masse étant d'une importance primordiale pour la vie sociale de la DGDDI, nous reviendrons siéger dans cette instance, émanation de l'œuvre sociale héritée de nos anciens à laquelle nous sommes viscéralement attachés mais ce n'est simplement pas encore le bon moment...